
【1】　本日の講演会はいかがでしたか？該当する番号に○をして下さい。

　　①大変良かった　２５人
　　②良かった　　　　５人
　　③～⑤それぞれ　　０人
　　※　無回答　　　　４人

【２】　講演会の感想・ご意見をお聞かせ下さい。

　・皆さんしっかりしているなと思いました。息子は、今現在、大学の３年次編入を考えて
　　いるようなのでとても参考になりました。親としては、本当に高専で良かったのか？
　　今後、どうなるのかとても不安な部分があります。

　・「今までのことを否定せず、前向きに考えなさい」…よい言葉ですね。
　　伊是名さんの「生物」に子供が興味あり参加しました。親と話し合う以上に近い年代の
　　体験した方の言葉は、子供によい時間を過ごせたと思います。（中学校に保護者より）

　・貴重なお話が聞けて（生の声）良かったです。ありがとうございました。

　・講師の皆さんの明確、具体的な意思を感じられた。とにかく、早期に活動することが
　　大事である。

　・専攻科に関する情報は、学内でも得る機会が少なく、今回の講演会で新しい情報（大学
　　院への進学等）を得られて良かった。
　
　・生活面についての話が参考になりました。女子の発表がもっとあると更に良いと思います。

　・ポイントや反省点などがあり、わかりやすい説明だった。

　・６人の発表者の内容が重複する事なく、効率の良い構成になっていました。それぞれの
　　話の内容が素晴らしかったです。

　・学生の皆さんが自分の進路についてどれだけ真剣に考え、前向きに歩んでいってるかが
　　聞けて大変うれしく、良かったと思っています。学生の皆さんが、今後ますます活躍邁
　　進されることを心から願っております。

　・皆さん発表が上手で関心しました。その会社に入りたいという意志を明確に持つことが
　　大切だと感じました。

　・今年入学したばかりなので、進路に向けては疑問がいっぱいでした。ですから、現学生
　　の方々の就職進学に向けての取組み方は深い考えが感じられ、すごく参考になりました。
　　参加してとても良かったと思います。保護者の方々の質問は私達もこれから感じていく
　　事なんだなーと思いました。

　・今後、子供との進路決定に役立てたいと思います。

　・場所もわかりやすく良い。会場もよく、パワーポイントでの説明もわかりやすい。
　　もう少し学生の参加がほしかった。

　・自分自身が今３年生で進路を考えていく上での先輩方からの意見は、とても貴重で助か
　　りました。このような場を設けてくださりありがとうございました。

　・今回初めて参加したのですが、今日の進路決定物語の講演を聴いて親の立場からですが、
　　いろいろな視野が広がり、とても勉強になりました。良かったです、ありがとうござい
　　ました。

　・学生のみなさん、とても堂々として、わかりやすく説明していたので頼もしく思いました。

　・各学生さんが、目標をしっかり持って、進学、就職に取り組んでいることにとても感心し
　　ました。自分の子供が、どう毎日の学生生活送っているのかを聞いてみることにします。
　　進学、就職に取り組むことは決して早くないんだなあと思いました。本日は、ありがとう
　　ございました。

　・この講演を高専の学生にも聴かせてほしい。

平成25年度「進路決定物語」アンケート集計　（３４枚回収）



　・自分は今日の講演会を聴いて、高専に行きたいという思いが強くなりました。

　・思ってたよりも皆、しっかりしていると思う。どの話も大いに参考になった。

　・適切なアドバイスと本音を聞かせてもらい、感謝いたします。

　・皆さん、とても意見がしっかりしていて良かったです。今後の進路の参考にしたいと思い
　　います。

　・学生さんたちの生の声が聴けて、とても参考になりました。自分の子にアドバイスをする
　　時に思い出したいです。

　・直接学生の意見や考え方を聞けて良かった。進路決定の時期を聞けて良かった。就職・進
　　学、両方の考え方を聞けて参考になった。

　・大変良かったので、来年もお願いします。

　・学生の皆さんに感謝します。

　・皆さん自分に自信を持ち、堂々と発表されていて、とても良かったです。
　　聴かせて頂き、ありがとうございました。

　・代表だけあって、とても堂々と発表（説明）をしていて素晴らしいと思いました。パンフ
　　レットやインターネットではわからないこと等を知ることができたように思います。
　　本人に強い意志がないと続けていけないだろうと思いました。
　　発表者の皆さん、すばらしく思いました。

　・途中抜けましたが、自分の興味のある「生物」に進学した人の話を聴けてよかったです。
　　私は伊是名さんと違い、微生物に興味があるわけではありませんが、動物が好きなので
　　動物に関わる仕事をしたいと思っていて、理系にするかどうか迷っていたので、今回の
　　話がきけて良かったです。

　・どのように進路を決めていったのかが知れてよかった。また、さまざまなアドバイスが
　　あったので参考にしていきたい。
　
　・今日の講演を聞いてみて、目標を早めに決定しておくことが大事だと感じました。
　
　・とてもあたたかい雰囲気でよかった。

　・今回初めて那覇支部会の講演に参加しました。学生の声がいろいろ聴けて良かったです。
　　パワーポイントを使用してわかりやすかった。学生生活を聞けたので良かった。

　・学生の生の声が聴けて大変参考になりました。学年が上がるにつけ帰省が減るので、な
　　かなか話すタイミングもなく、今日は息子の声が聞けた気がしました。



【３】　今後の取組みや支部活動へのご意見・ご要望がありましたらお聞かせください。

　・那覇支部なのですが、前回もバーベキュー等開催していただき、家族で楽しませてもらっ
　　ています。お世話になり、ありがとうございます。今後とも、やはり気になるのは、
　　進路のことで…。また、その関連の内容で開催されると有難いです。

　・遅れた方にあわせて時間を変えるのは、どうかと思いました。よく、沖縄での講演・セミ
　　ナーなどにみられる優しさなのかもしれませんが、社会へ入る子供たちが参加の場合は、
　　これでいいという認識がついてしまうように感じます。「うちなータイム」も改善しま
　　せんね。
　　追：中学生の子供にも理解しやすい講演の時間を過ごせました。ありがとうございました。

　・催しにあたり、学生の調整などご苦労さまでした。このような機会はすごく助かる。

　・他支部との連携が大事ですね。

　・一年次なので、先輩父兄の方のいろいろな経験談をお聞きしたいです。

　・役員の皆様においては、お忙しい中、子供たちの為に一生懸命支部活動をして下さり、
　　ありがとうございます。感謝しております。

　・年１回は、このような講演会をお願いしたいと思います。

　・今後、子供も一緒に聞けたらいいな～。ぜひ、一緒に聞かせたいと思うので、又、企画
　　お願いします。

　・学生の生の話が良かったので、今後も宜しくお願いします。
　・今後も学生交流のイベントとして続けてほしい。また、卒業生の講演会もあっていいのか
　　と思う。（卒業後の生活、社会人としての経験等の発表）

　・今回初めて進路が決定した学生の講演に参加したのですが、もっと早めに参加したかった
　　です。とても良い取組みだと思うので他の支部もあったら良いと思います。

　・高専からのいろいろな情報が届くのですが、なかなか参加できなくて、とても勿体ないと
　　感じました。出きる限り参加したいです。

　・同講演会をまた開催してほしい。

　・今日は、ありがとうございました。

　・私の子供は５年生で就職が決まりました。しかし、１年前に一度お聞きしたかったです。
　　出席できなく残念でした。また、宜しくお願いします。

　・学校を終えてからの生活（日々の）等も聞いてみたかった。忙しい中、プレゼンも用意し
　　とてもわかりやすかったです。ありがとうございました。

　・殆ど協力できず、申し訳なく思っています。感謝の心しかありません。

　主　　催：沖縄高専後援会南部支部及び那覇支部

　開催日時：平成２５年１２月８日(日)午後１～３時

　場　　所：沖縄県立糸満青少年の家　２階大講堂

※南部支部参加人数：２８名（役員：４名含）
　１年：６名　２年：３名　３年：４名　４年：７名
　５年：０名　専攻：１名　　中学校＆OB：７名（うち中学生３名）

※那覇支部参加人数：２１名（役員：３名含）
　１年：５名　２年：５名　３年：３名　４年：３名
　５年：２名　専攻：２名　　中学生：１名

※他支部参加人数：３名
　沖縄支部　５年：３名


